



松江第一中学校だより

すべての生徒が安全・安心に生活し、夢や希望に邁進できる学校を築く

江戸川区立松江第一中学校

江戸川区松江 5-5-1

校長 濑戸 完一

令和7年12月22日 第8号

英國教育省の学校視察より

校長 濑戸 完一

12月11日（木）、英國教育省の方が2名、通訳や教育委員会の方など計10名の方が学校視察のために来校されました。お昼頃に到着し、授業やER（エンカレッジルーム）を見学、生徒と一緒に給食も楽しみました。学校全体の雰囲気や生徒の授業態度、取り組んでいる作品などにとても感心されたようです。生徒たちも英語での挨拶や一緒にゲームや会話を楽しむ様子が見られました。お二人にとって日本の学校を訪問するのは初めての経験で、自国と異なる学校生活や日本の文化に興味関心を持たれていました。生徒との交流はとても楽しく嬉しかったそうです。本校の給食を非常に喜ばれ、各教室で生徒と過ごした食事の時間は貴重な経験となったようです。

英國教育省の方々は12月10日（水）に都内で開催された文部科学省が主催する「不登校国際フォーラム」のために来日し、「日本の中学校を訪問したい」と熱望され本校が選ばされました。本校では何らかの理由があって学校に登校できない、あるいは学校に登校することはできるが教室へ行くには難しさを感じている生徒に対する支援を続けてきました。ERの環境整備、授業や様々な体験活動、オンライン授業やデジタル機器の活用など、教職員一同が試行錯誤しながら数年間に渡り手立てを講じてきました。松江一中の生徒、教職員、保護者、地域が一体となって築き上げてきた努力と功績が認められ「令和5年度東京都教育委員会職員表彰」「令和6年度文部科学大臣優秀教職員表彰 教職員組織表彰」を受賞し、今年度は海外からの視察を依頼されることになりました。校内視察後は本校の教育相談主任からこれまでの実践を説明し、日本と英国での教育について活発な意見交換が行われました。本校生徒、教職員を認め、たくさん褒めていただいたことが私にとっては何より嬉しいことでした。訪れた皆さんには、本校の「温かさ、熱意」を強く感じられたそうです。松江第一中学校を心から褒めてください、とても嬉しく思います。

さて、2学期も残り僅かです。3学期は1・2年生51日、3年生48日と非常に短い期間です。限られた時間ではありますが、日常を大切に思い、充実させることで、お互いの学校生活をより豊かな時間にしてください。これからも互いに助け合い、支え合い、みんなが安心・安全に生活し夢や希望に邁進できる環境を共に築いていきましょう。

保護者、地域の皆様と多くの方々に本校を支えていただけることに深く感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

<3学期のおおまかな予定>

- 1/8 始業式 1/23 社会見学（2-8） 1/30 社会見学（1年） 2/1～2/3 スキー移動教室（2年）
- 2/4 都バスケットボール大会（8組） 2/14 学校公開 新入生保護者説明会
- 2/25～27 第四回定期考查 3/2 学力テスト（1.2年） 3/3.4 点字体験（3年） 3/5.6 学習作品展
- 3/12 卒業遠足（3年） 3/17 卒業式予行 3/19 卒業式 3/23 保護者会 3/25 修了式